

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0651/2023

**Ecatepec, Estado de México, 28 de junio de 2023**

**SE ANEXA LINK DE VIDEO**

<https://we.tl/t-evR7hQPCba>

**LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD AUTOMOTOR AL PARECER  
RELACIONADO EN LA COMISIÓN DE UN HOMICIDIO**

- *Trabajos de investigación en campo y gabinete, permitieron dar con el paradero de la unidad.*
- *En la acción, detuvieron a sus tripulantes, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

Trabajos de investigación en campo y gabinete permitieron a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizar un automotor al parecer relacionado en la comisión de un homicidio en agravio de un hombre; en la acción, detuvieron a dos personas quienes fueron presentadas ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

El pasado 20 de junio del año en curso, a través del Centro de Atención a Llamadas de Emergencia (CALLE) 9-1-1, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento que un ciudadano había resultado lesionado por proyectil de arma de fuego, pues al parecer intentaron despojarlo de su camioneta sobre la calle Ciprés, esquina con calle Pino, en la

---

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

---

colonia Viveros Xalostoc. La víctima perdió la vida momentos después en un nosocomio, al que arribó por sus propios medios tras el incidente.

Enseguida, operadores del C5 iniciaron un análisis de las cámaras de videovigilancia cercanas al punto y detectaron la participación de un automotor Dodge, tipo Neon, color arena; la información fue compartida con uniformados de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) para su posible localización.

Con los datos aportados, los oficiales de la SS implementaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó momentos más tarde cuando tuvieron a la vista una unidad que cumplía con las características referidas, por lo que dieron alcance y solicitaron detener la marcha para realizar una inspección protocolaria.

Luego de cotejar los datos con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que era el automotor motivo de la alerta. Después de informar los derechos que la ley confiere, Alan "N" y Roberto "N" de 21 y 32 años de edad, respectivamente, fueron remitidos junto con el automóvil decomisado, ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.